



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 20.04.2021
– Auszug aus Drucksache 18/15472 –**

Frage Nummer 1

mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordnete
**Katrin
Ebner-Steiner**
(AfD)

Vor dem Hintergrund, dass Ministerpräsident Dr. Markus Söder am späten Sonntagabend laut Presseberichten „mit einem Privatjet“ von Nürnberg nach Berlin geflogen ist, frage ich die Staatsregierung, in welcher Höhe sind dem Freistaat Bayern durch die Reise des Ministerpräsidenten Kosten entstanden und wie beurteilt sie die Rechtslage der parteipolitischen Veranstaltung des Ministerpräsidenten im Hinblick auf die geltenden Corona-Maßnahmen, insbesondere hinsichtlich der geltenden Ausgangssperre?

Antwort der Staatskanzlei

Es handelte sich bei der Reise von Herrn Ministerpräsident Dr. Markus Söder, MdL, nach Berlin um einen Parteitermin; die Kosten dafür trägt die CSU.